

## ～感謝を伝える会～

3月6日、お世話になった方々をお招きして、“感謝を伝える会”を行いました。今年度は20名の方にご参加いただき、短い時間でしたが学校を代表して6年生から感謝の気持ちをお伝えしました。



会では、6年生が考えた学校に関するクイズ、合奏「レイダースマーチ」、チーム跳び箱などこれまで学んだことを披露しました。ボランティアの皆様にはクイズに楽しんで参加して下さったり、リズムに乗って手拍子をして下さったりして温かく出し物を見ていただきました。



すべての出し物が終わった後、この1年間にたくさんボランティアをしていただいたお礼のお手紙を読み、全校児童からのお手紙をお渡ししました。ボランティアの皆様と児童のとても温かい会となりました。

最後は、花道を作り感謝の言葉を伝えながらお送りしました。ボランティアの皆様には、一斉下校の時にも顔を出していただき、改めて全校児童で感謝の言葉をお伝えしました。



今年度お世話になったボランティアの皆様、暑い日も寒い日も子どもたちの登下校を見守って下さった見守り隊の皆様、本当にありがとうございました。こんなにも温かな地域の方々に支えられ、遷喬小学校の子どもたちも職員も本当に幸せです。

今後とも、地域と学校が共に子どもたちを支え続けている遷喬小学校であってほしいと願っています。

発行：真庭市立遷喬小学校

# 学校支援ボランティア便り

令和5年度 第3号

☆遷喬小学校では、地域の方々の多くの支援を受けながら、様々な学習活動を行っています☆

今年一年、ボランティアの方々には多くの場面でサポートいただき、本当にありがとうございました。今号では、3学期に行われた活動の様子をお伝えいたします。

## ～6年生最後の書き初め～

2学期の終わりに3学期のはじめにかけて、書き初めのボランティアをしていただきました。一人一人の「もっと上手に書きたい」という思いに寄り添うように丁寧に指導していただきました。



## ～茶道クラブ お茶会～

今年度も茶道クラブのまとめとして行っているお茶会にボランティアの方をお招きしました。毎年この会は、講師の先生から学んできたお茶のたて方やお茶の出し方など茶道の作法やマナーを披露する場でもあります。普段は子どもたち同士での練習ですが、この日は11名のボランティアの方に来ていただき、練習の成果を披露しました。

最初は緊張していましたが、寒空の中お越しいただいたボランティアの方々には一つ一つ丁寧に茶をたてました。ボランティアの皆様には“お手前”を温かく見守っていただきました。皆様に喜んでいただき、子どもたちも満足そうでした。



## ～バドミントン・卓球クラブ～

バドミントン・卓球クラブでは、今年も主に卓球の方でお世話になりました。今年はお二人でご指導いただき、子どもたちは毎回、この時間を楽しみにしていました。基本的なところから丁寧に教えていただいたおかげで、初めて体験する子も含めてみんな意欲的に活動し、卓球の面白さを学ぶことができたようでした。